

令和3年橋本七夕まつりにおける会場開催の中止について

例年8月に開催している「橋本七夕まつり」につきましては、実行委員会で協議した結果、竹飾りの展示等の会場開催は中止し、代替事業を実施することを決定しましたので、お知らせします。

この決定は、いまだ新型コロナウイルス感染症の収束の見通しが立っていない状況や国等が示す催物開催の考え方を勘案したものです。

代替事業では、橋本七夕まつりの歴史等を掲載したリーフレットの配布等を予定しておりますが、詳細につきましては、改めてお知らせします。

【橋本七夕まつり実行委員会 江成実行委員長のコメント】

毎年、橋本地区の夏を盛大に彩る「橋本七夕まつり」が、昨年引き続き実施できないことは、開催を楽しみにされていた市民や参加団体等の皆様に大変申し訳なく思いますとともに、非常に残念でございます。

コロナ禍にあって、地域の皆様が「橋本七夕まつり」を感じ、少しでも元気になっていただきたいという強い思いや、歴史を積み重ねてきた七夕まつりを継承していくため、代替事業を実施することといたしました。

「橋本七夕まつり」の思いを絶やさぬとともに、次回開催する際には、これまで以上に活気あふれるまつりになるよう準備してまいりますので、引き続き皆様の御理解と御支援を賜りますようお願い申し上げます。

問合せ先
橋本まちづくりセンター
直通電話 042-703-0354